## Starke Neulinge am Netz

HERSBRUCK - Der Weg zu den nordbayerischen Meisterschaften Anfang Mai ist frei: Mit dem vierten Platz bei den "Mittelfränkischen" haben sich die Volleyball-Mädchen des TV Hersbruck in der Altersklasse U 13 für das Turnier qualifiziert. Für die Liga-Neulinge war es ein riesiger Erfolg, bei dieser Meisterschaft in Ansbach gegen Mannschaften aus höheren Ligen antreten zu dürfen, erklärt Trainerin Sabrina Mayer. Dass die Mädels sogar das Ticket für die nordbayerische Ebene gelöst haben, mache das Team sehr stolz, so Mayer. Etwas zögerlich und voller Respekt vor den Gegnerinnen starteten die Jung-Volleyballerinnen in der Gruppenphase mit zwei Niederlagen. Das bedeutete den letzten Platz. Im Überkreuzspiel kämpften sich die Hersbruckerinnen mit einem Sieg gegen den Gastgeber TSV Ansbach jedoch wieder zurück unter die ersten vier Ränge. Der Post SV Nürnberg belegte verdient den ersten Platz, gegen den die TV-Mädels im Laufe des Turniers sogar einen Satz gewonnen hatten. Das Bild zeigt (v. links, hinten) Trainerin Sabrina Mayer, Paula Mayer, Anna Bergmann, (vorne) Konstanzia Wuckert, Neele Green und Johanna Ebersberger. Foto: privat

